



Champions et vice champions académique de squash 2018

publié le 28/03/2018 - mis à jour le 29/03/2018



Une cinquantaine de joueurs de l'académie s'était réunie cet après midi pour le championnat académique de squash qui se déroulait à ROYAN. Quelle belle oranisation ! Merci aux organisateurs et au club de nous permettre de vivre ça !

La moisson de médaille fut bonne cette année encore, puisque sur les trois équipes du collège inscrites, deux finissent sur les plus hautes marches du podium. Félicitations à Anna, Diane, Macéo, Axel, Max, Louis, Jules, Abel, Nathan sans oublier Thomas bien sûr, notre jeune Officiel, sans qui la qualification au championnat de France serait impossible.



Prochain objectif : faire aussi bien que l'année dernière aux championnats de France...

